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Recibe nuevo delegado de la 
SEC escuelas con 

detrimentos en 
infraestructura de planteles 

educativos
           Por Alberto Medina T.

 Ya instalado en su oficina y despachando se encuentra el nuevo 
Delegado Regional de la SEC, Arturo Campoy, quien dijo en entrevista 
para El Mineral.com.mx que trabajará de la mano con el Secretario de 
Educación del estado de Sonora, Ernesto de Lucas Hopkins y con la 
Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.
 Campoy explica que uno de los problemas más graves con el que 
se topa a nivel local es la dañada infraestructura del Jardín de niños 
Margarita, además de que la escuela primaria FORD encara problemas 
sanitarios, así como la Colosio; estas entre otras problemáticas que irá 
verificando en los próximos días.
 Destaca que actualmente existe desde la anter ior 
administración, un desfalco de recursos a nivel estado, que “ésta como 
l a s  d e m á s  1 7 
delegaciones en todo el 
estado se recibieron con 
d e s o r d e n e s  e n 
infraestructura, aparte 
c o n  u n  n u l o 
cumplimiento de metas, 
sin embargo esta no es 
una excusa para no 
hacer las cosas, sino 
todo lo contrario” por lo 
que pide la solidaridad y 
comprensión de los 
padres de familia.
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Alcoholes tiene nuevo 
Inspector y Sub director 

en Cananea
 La dependencia de alcoholes de Cananea cuenta con nuevos 
funcionarios, el Lic. Lorenzo Daniel Valdez Ochoa como Inspector Fiscal 
de Alcoholes y el Lic. Héctor Rubio Romero como Sub Director de 
Alcoholes, quienes se harán cargo de esta dependencia durante la 
administración de la Lic. Claudia Pavlovich Arellano, Gobernadora del 
Estado.
 Ambos funcionarios se encargarán de que los establecimientos 
de venta de alcohol como son restaurantes, centros nocturnos, 
cantinas, tiendas de autoservicios, etc, cumplan con las normas 
regulatorias.
 Actualmente esta 
dependencia se encarga de 
a l r e d e d o r  d e  1 5 0 
permisionarios, y abarca 
desde Cananea, Bacoachi, 
Arizpe, San Pedro y Santa 
Cruz.
 En hora buena a los 
funcionarios que llegaron con 
muchas ganas de hacer valer 
la Ley.

Continúa 
clausurada Plaza 

Juárez

 Seguirá cerrado el acceso a la Plaza Juárez con motivo 
de la remodelación que se está llevando a cabo en su interior. 
 Obra que dio inicio desde comienzos del mes pasado 
tras haber sido dejada a medias por la anterior administración 
municipal,  fue f inalmente retomada por la nueva 
administración municipal, y la obra registra un avance 
significativo de su proceso de remodelación, hasta el 
momento se ha cubierto alrededor de un 60% de las 
banquetas con concreto.
 Se prevé que quedará completa para el mes de 
noviembre, así señaló el director de Obras Públicas el Ing. 
Alfonso Figueroa.
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